

内閣総理大臣 野田 佳彦 殿
文部科学大臣 田中 真紀子 殿

朝鮮高級学校生徒への「高校無償化」適用を求める署名

2010年4月1日に「高校無償化」制度が施行されてから2年以上が過ぎた今日に至っても、朝鮮高級学校に通う生徒たちだけが、就学支援金を受けられないでいます。それは、日本政府が「意志ある高校生などが安心して勉学に打ち込める社会を作るため、家庭の教育費負担を軽減する」という「高校無償化」の趣旨を自ら踏みにじり、政治外交問題を口実に朝鮮高級学校に対する審査を引き延ばしているからです。

このことは、「法の下での平等」をうたった日本国憲法や「教育の機会均等」を定めた教育基本法、また日本が批准した国際人権諸条約に違反し、「高校無償化」の目的にも乖離する不当極まりない民族差別です。

私たちは、朝鮮高級学校に通う生徒にも差別なく速やかに「高校無償化」が適用されることを強く求めます。

名 前	住 所

<取りまとめ団体>

全国朝鮮高級学校校長会、全国朝鮮高級学校学生連絡会、朝鮮学校全国オモニ会連絡会、朝鮮学園を支援する全国ネットワーク

送付先：〒112-8603 東京都文京区白山 4-33-14 朝鮮学校全国オモニ会連絡会